

Digilangues augmente son amplitude territoriale



article

Lizza Paillier

Les entrepreneurs RSE, ça n'est pas que sur les Entrepreneariales. Ce 21 novembre au centre de congrès de Gréoux-les-Bains (04), pour la finale régionale des Entrepreneurs Positifs, à l'initiative de la CPME Sud, une Azurénne est revenue avec le titre PACA 2024. Fin octobre, Digilangues s'était octroyé le prix du Courage lors de la 2e cérémonie départementale. Créée en plein Covid, Digilangues explore avec succès le marché des cours de langues étrangères appliquées à la montée en compétences professionnelles via son concept 100% visio et 100% humain, en BtoC ou BtoB. Une niche qualitative qui fonctionne, avec un déménagement en septembre sur un beau plateau de 100m2 dans le quartier Lepante (Nice) pour prendre ses aises. Journée chargée pour l'entreprise fondée par Frédéric et Maxime Del Giudice, qui avant de rejoindre les autres lauréats régionaux ont participé à la grand-messe de l'entrepreneuriat à l'Allianz Riviera. ***"Le prix du courage, ça nous va plutôt bien. Nous avons commencé avec le premier confinement, dans l'urgence, et nous avons su nous adapter pour proposer une approche un peu différente de l'apprentissage linguistique. Nous proposerons prochainement des audits pour mieux évaluer les niveaux et mieux cibler encore les formations adéquates"***, précise Frédéric Del Del Giudice.